



# Los estudiantes ponen a prueba a los candidatos en Radio Universidad

**Programa.** Cabero, Gamazo, Sánchez, Moreno y Fuentes contestaron a las preguntas de los jóvenes

MARÍA SÁNCHEZ

Se acerca un poco más el día de las elecciones y como tal, los jóvenes quieren saber la postura de todos y cada uno de los candidatos a la Alcaldía de la ciudad. Por ello, Radio Universidad congregó a cinco de ellos. En concreto, al aspirante socialista, Enrique Cabero, al de Los Verdes, Ángel Gamazo, al de UPyD, Óscar Sánchez, al de IU, Antonio Moreno y al de Sí por Salamanca, Luis Fuentes.

El paro juvenil, el futuro incierto de los estudiantes al finalizar sus estudios o el papel que jugará el VIII Aniversario de la Universidad de Salamanca en el devenir de la ciudad fueron algunas de las muchas preguntas a las que hicieron frente los aspirantes al Consistorio salmantino, aunque también hubo un momento de recuerdo para el candidato popular, Alfonso Fernández

Mañueco, que a pesar de estar invitado al encuentro radiofónico con los estudiantes, declinó la invitación.

En conexión directa con redes sociales como Facebook, o a través del blog de la propia emisora, radiusal, los salmantinos interesados pudieron seguir el debate para el que los universitarios se habían preparado concienzudamente.

Respecto a la cuestión del Centenario de la Universidad y sus consecuencias directas para la ciudad, Enrique Cabero lo describió como "la celebración que abrirá las puertas del empleo, de la economía y en definitiva, de las posibilidades de futuro", algo que compartieron la mayoría de los presentes en la mesa de debate. En cuanto al hecho del papel que debe jugar el Ayuntamiento en el Campus de Excelencia y en la elección de Salamanca como Ciudad del Español, el candidato de Los Verdes, Ángel Gamazo, afirmó que "lo



Enrique Cabero, Ángel Gamazo, Óscar Sánchez, Antonio Moreno y Luis Fuentes, durante el encuentro radiofónico / C. P.

imprescindible es que el conocimiento y el saber que residen en Salamanca no nos abandonen", por lo que confía en la potenciación del empleo. Luis Fuentes, por su parte, apuntó que "la base está en crear acuerdos entre la Universidad y las empresas", de cara a acabar con el paro juvenil.

Por su parte, otro joven quiso realizar una pregunta diferente para cada uno de los candidatos. Entre

## Los candidatos analizaron el papel del Ayuntamiento en el Campus de Excelencia

los temas escogidos sobresalía el de la juventud y su falta de oportunidades laborales, de ahí que saliera a relucir el ejemplo de la plataforma *Juventud sin futuro*, creada por alumnos de la Complutense.

Jovenes inquietos, con las ideas muy claras ante cinco de los seis candidatos a la Alcaldía de su ciudad. Un encuentro que para más de uno de los jóvenes habrá significado un compromiso político, y que, tal vez para otros, haya asentado sus dudas ante el hecho de ejercer su derecho al voto. De una manera u otra, está claro que quieren saber y que exigen el compromiso de aquellos que pueden ser sus representantes.

**ENRIQUE CABERO**  
CANDIDATO DEL PSOE

“El Campus de Villamayor es el signo de la ciudad universitaria del hoy

**ÁNGEL GAMAZO**  
CANDIDATO DE LOS VERDES

“Es necesario potenciar el papel de empresas y emprendedores

**ÓSCAR SÁNCHEZ**  
CANDIDATO DE UPYD

“Los reajustes son el símbolo de un Estado que desfavorece a los débiles

**ANTONIO MORENO**  
CANDIDATO A IZQUIERDA UNIDA

“Hay que trabajar para que los estudiantes se queden en Salamanca

**LUIS FUENTES**  
SÍ POR SALAMANCA

“Con el VIII Centenario, la ciudad debe volver a sonar en todo el mundo